



VERBAND **WOHNEIGENTUM**

www.verband-wohneigentum.de/schoenwald

Schönwald, den 18. Oktober 2013

Bierwanderung der Siedlergemeinschaft Schönwald

Pünktlich um 9 Uhr starteten die Schönwalder Siedler bei herrlichem Wanderwetter mit 60 Teilnehmern in zwei vollbesetzten Bussen zu ihrer Bierwanderung in die Fränkische Schweiz. Durch verschiedene Straßensperrungen und zeitmindernde weite Umwege wurde die Brauerei „Reichhold“ in Hochstahl deshalb direkt angefahren und nicht wie vorgesehen zu Fuß erwandert. Nach einem deftigen Mittagessen und einer Probe des dort gebrauten Bieres ging es dann aber auf die vorgesehene Wanderstrecke über offenes Gelände und strahlenden Sonnenschein zur „Kathi-Bräu“ nach Heckenhof. Im schön angelegten Biergarten konnten die Siedler ebenfalls die Qualität eines guten Bieres testen. Diese Brauerei mit ihrer Bewirtschaftung ist ein beliebter Treffpunkt für Motorradfahrer aus ganz Deutschland, was an der riesigen Ansammlung von schweren Maschinen auf dem Parkplatz deutlich zu erkennen war. Die Wanderung ging danach weiter in Richtung Aufseß, wo aber auf Grund des Zeitverlustes bei der Anfahrt keine Schloßbesichtigung durchgeführt werden konnte. Jedoch gab es zur Freude aller noch kurzfristig einen Abstecher mit zusätzlicher Prüfung eines Bieres im Brauereigasthof „Rothenbach“. Der letzte Anlaufweg ging dann zu dem ca. vier Kilometer entfernten Brauereigasthof „Stadter“ in Sachsendorf, wo auch eine Brauereibesichtigung auf dem Programm stand. Braumeister Martin Schuster (früherer Selber) hat mit seiner Frau extra für die Schönwalder einen zusätzlichen Brautag eingelegt, um den Herstellungsprozess eines Bieres zu verdeutlichen. Was in den großen Brauereien heute alles vollautomatisch abläuft, muss hier noch in schwerer Handarbeit hergestellt werden. Nach der Verkostung des süffigen Stadter-Bieres und einem reichhaltigen Abendessen ließen die Schönwalder Siedler in gemütlicher Runde, mit einer Beurteilung der verschiedenen Biersorten, den Tag ausklingen.

hala